

Basar 2016 (von Monja und Julia aus der Druckerei)

Am 27. November war unser Basar.

Um 14:30 Uhr begann der Basar.

Wir hatten viele Stände stehen.

Und alle hatten Spaß.

Es waren viele Eltern da mit ihren Kindern und Verwandten.

Den Leuten hatte das Essen super geschmeckt.

Ein paar Eltern haben einen Glühwein getrunken.

Ein paar Kinder haben Kinderpunsch getrunken.

Und viele haben eine Waffel gegessen.

Die Kinder haben mit ihren Eltern und mit ihren Bekannten

die Sachen was zu verkaufen war angeguckt.

Die Eltern haben mit ihren Kindern zusammen ein Würstchen gegessen.

Um 15 Uhr und um 16 Uhr wurde ein Märchen vorgetragen.

Die kleinen Kinder hatten viel Spaß an dem Märchen.

In der Turnhalle war ein Tanzauftritt.

Da konnten die Kinder mit ihren Eltern in der Turnhalle zusammen spielen. Hinten bei den Werkstufenklassen war die Tombola.

In der Cafeteria gab es Kuchen und Kaffee.

Es gab ein Fördervereinsstand, da gab es Schokolade, T-Shirts, Tassen und vieles mehr zu kaufen.

Beim Kiosk gab es Cookies zu kaufen und Haferflockenkekse, auch mit Schokolade.

Dann gab es noch die Weihnachtsbäckerei, da haben die Knusperhäuschen zusammengeklebt und haben Naschi raufgemacht.

Die Kinder hatten viel Spaß dabei.

Dann gab es einen Stand wo Kränze und Gestecke zu kaufen gab.

Dann waren alle zufrieden und um 17:00 Uhr war der Basar zu Ende.

Wir freuen uns alle auf den nächsten Basar!